

## Adiós al maestro

Ha fallecido el profesor y académico Agustín Letelier Zúñiga. Tuve el privilegio de haber sido su alumno en mi época de estudiante de Pedagogía en Castellano en la Pontificia Universidad Católica de Chile. Maestro de maestros, nos hizo amar, apreciar y valorar la literatura y la pedagogía. Sus clases siempre eran un agrado, amenas y entretenidas. Su vocación pedagógica siempre estuvo presente en su quehacer cotidiano. Más de cincuenta años han venido y pasado desde que fue nuestro profesor de Literatura Contemporánea. Era una de las personas más cultas que he conocido y tenía la humildad de los sabios. Hay académicos que marcan la vida para el ejercicio de la profesión docente; uno de ellos fue Agustín. También es digna de destacar su labor como crítico de teatro, siendo uno de los más destacados y respetados de nuestro país. Gracias, Agustín, por tus valiosas enseñanzas. Descansa en paz.

*Horacio Marín García*